

Vistas a un cartel luminoso



Foto enviada por A. Arganzuela.

9 de mayo.- Dos ciudadanos han coincidido en mostrar su desacuerdo en la colocación de un cartel luminoso a la entrada del túnel Embajadores-M40. Así lo cuentan a Ciudadno M.

▪ **A. ARGANZUELA**

¿Puede alguien decirme dónde puedo encontrar el DVD del Ayuntamiento de Madrid en el que figura esta entrada al túnel de la c/Embajadores-M40? Para ser exactos se trata de la c/Embajadores nº 258-262, cruce con Av. Planetario.

No he encontrado ningún folleto ni información en los que figure esta entrada.

Evidentemente, **tampoco figura en las fotos de inauguración**, porque éstas se hacen DENTRO de los túneles, en fechas y horas muy puntuales. Porque, por ejemplo, DENTRO del túnel del Vicente Calderón, todos los días a las 7:30 horas hay unas retenciones importantes; es decir exactamente lo mismo que antes pero ahora por debajo de tierra en lugar de por encima.



Foto enviada por Orencio Aguilera.

▪ **ORENCIO AGUILERA**

Gallardón ha obsequiado a los vecinos de la calle Embajadores 256 a 262, con una bonita entrada al túnel de la calle Embajadores con la M-40 a escasos metros de sus casas. Como a Gallardón, el regalo le parecía poco, también les ha puesto **un panel luminoso de diseño para que decore el salón de su casa** y ahorren dinero en luz por las noches, y una escalera para bajar más rápidamente al túnel.

Estos vecinos son la envidia de todos los madrileños, por la fuerte revalorización de sus pisos.

Pd: Adjunto una foto de la entrada del túnel Calle Embajadores - M-40. La foto fue tomada la tarde del miércoles 18 abril 2007, dos días antes de la inauguración.

<http://www.elmundo.es:80/elmundo/2007/05/09/ciudadanom/1178730915.html>